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Je suis membre des Verts depuis 1993. J’ai précédemment milité dans de nombreuses associations 
anti-militaristes, anti-racistes et écologistes, aux États-Unis, puis en France à partir de 1978.

Né aux États-Unis, en 1951, je suis diplômé en économie et en informatique. J’ai exercé 
successivement les métiers d’informaticien, d’ingénieur commercial et de professeur d’anglais. J’ai 
beaucoup voyagé en Europe pour des raisons professionnelles et personnelles.

Outre mes deux langues d’origines, je parle couramment l’allemand et l’espéranto et j’ utilise 
ponctuellement l’italien, l’espagnol et le russe.

J’ai été élu plusieurs fois au Conseil Politique Régional de Rhône-Alpes. Dans ce cadre j’ai initié un
cycle de trois visites en Allemagne et servi de traducteur.

J’ai participé aux congrès du Parti Vert Européen en 2006, 2009 et 2011, la première fois en tant que
Vert français et les deux autres en tant que membre du réseau des « Individual Supporters » du Parti 
Vert Européen. J’ai participé à des réunions publiques internationales organisées par le réseau et 
rédigé des rapports.

Ce travail  des Individual Supporters a connu quelques succès mais aussi des déceptions.  Il doit être
repensé en impliquant tous les partis nationaux, les Eurodéputés et le PVE. Ceci nécessite une 
vision à long terme, une démarche pragmatique, et une forte volonté de collaboration. Mais 
comment proposer plus d’Europe aux peuples si nous ne progressons pas nous-mêmes sur cette 
voie?

Par ailleurs, l’Europe se heurte actuellement à l’absence d’une politique étrangère et de défense 
commune. Beaucoup reste à faire pour rendre l’approche du PVE dans ce domaine plus 
opérationnelle, comme le PVE le reconnaît. Mais il ne suffira pas de définir des moyens 
d’interventions et de réaffirmer nos principes moraux. Il faudra bien que le mouvement écologiste 
prenne en compte les sources du militarisme et les perspectives géopolitiques. Ce sont des sujets qui
m’intéressent et ont alimenté mes lectures tout au long de mes années militantes.

En conclusion, je pense avoir des compétences une expérience qui pourraient être utile au PVE et à 
EELV. Je peux discuter facilement avec des personnes de cultures et de tendances diverses et j’agis 
de manière transparente et modeste.  C’est pourquoi je serais, parmi d’autres et dans une approche 
collective, un représentant utile au Conseil du Parti Vert Européen.


